



hilodirecto

BRIGADA VENCEREMOS NUEVAMENTE EN CUBA

El contingente 44 de la brigada Venceremos, de solidaridad con Cuba y contra el bloqueo de Estados Unidos, arribará a nuestro país el próximo día 21, y sus integrantes, 34 jóvenes estadounidenses, participarán en Santiago de Cuba en el acto central por el aniversario 60 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes. Como uno de los proyectos de desafío al bloqueo y a las prohibiciones del gobierno de EE.UU. a sus ciudadanos de viajar a Cuba, esta edición de la agrupación —creada en 1969—, permanecerá en la región oriental hasta su partida, por el marcado interés de sus miembros de asistir a la celebración del Día de la Rebelión Nacional. (SE)

MÁS ACUSACIONES DE CORRUPCIÓN CAEN SOBRE RAJOY

El diario español El Mundo publicó este martes unos papeles manuscritos, que asegura son originales, de una presunta contabilidad en negro del partido en el poder que salpica al jefe de gobierno, Mariano Rajoy, quien supuestamente habría cobrado más de 92 mil euros en sobresueldos en tres años. La publicación de estos documentos reaviva el escándalo por corrupción dentro del Partido Popular estallado a principios de año, que enfureció a muchos españoles y provocó que numerosas voces pidieran la dimisión de Rajoy. Sin embargo, el PP desmintió estas revelaciones, argumentando que “desconoce dichas anotaciones y su contenido”, en referencia a los papeles publicados por El Mundo. (EFE)

INTERROGAN PILOTOS DE BOEING ACCIDENTADO

Los pilotos de un avión que chocó al aterrizar el sábado en un aeropuerto de San Francisco, en EE.UU., están siendo interrogados sobre los últimos momentos antes del impacto, en una investigación que reveló que el tren de aterrizaje tocó la pista antes que la cola. Según la misma pesquisa, el piloto al mando del jet de Asiana Airlines estaba en su primer viaje como instructor de vuelo. Dos personas murieron y 180 resultaron heridas cuando el Boeing 777 chocó con un dique, mientras que dos asistentes de vuelo salieron disparadas por la parte trasera de la aeronave. (BBC Mundo)

POLICÍA CANADIENSE INVESTIGA CAUSAS DE EXPLOSIÓN DE TREN PETROLERO

La policía canadiense abrió una investigación criminal por el fatal estallido de un tren cargado de petróleo el sábado en la localidad de Lac-Mégantic, un accidente que improbablemente esté vinculado a un acto terrorista. Las autoridades afirmaron que se contempla la hipótesis de una “negligencia criminal” y que la cifra de fallecidos y desaparecidos se elevó a 50. Todos salvo uno de los 73 vagones cisterna del tren transportaban petróleo crudo cuando se soltaron y se desplazaron a gran velocidad cuesta abajo casi 11 kilómetros, hacia la comunidad de Lac-Mégantic, cerca de la frontera con Maine, EE.UU. Al menos cinco vagones estallaron. (AP)

RUSIA BATE RÉCORD DE EXTRACCIÓN DE PETRÓLEO



Rusia superó los volúmenes de extracción de petróleo de los últimos 25 años. En junio, el índice diario alcanzó 10,53 millones de barriles, según estimó la Dirección Central Operadora del Complejo de Combustible y Energía. El récord vigente era del año 1988, cuando la entonces República Socialista Federativa Soviética de Rusia extraía hasta 11,07 millones de barriles de crudo al día. Posteriormente el sector entró en declive y en 1996 la extracción descendió hasta su nivel mínimo de 6,06 millones de barriles diarios. (Russia Today)

Destacan informe de Cuba en Comité contra discriminación de la mujer

GINEBRA.—Como un ejercicio muy fructífero calificaron este martes la presentación del informe de Cuba ante el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, donde fueron reconocidos los logros del país caribeño en la igualdad de género.

“Hemos podido mostrar todo lo alcanzado en el empoderamiento de la mujer y la igualdad en nuestra sociedad, y también hemos escuchado criterios y opiniones que coadyuvarán a un perfeccionamiento del trabajo”, expresó la ministra cubana de Justicia, María Esther Reus, quien realizó la presentación del texto.

En declaraciones a PL, la titular destacó la voluntad política del Estado para garantizar el pleno desarrollo de las féminas y su total integración a la sociedad, lo cual ha permitido que hoy estén representadas en todos los sectores y ramas de la economía.

Por su parte, la presidenta del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, Nicole Ameline, consideró muy útil y fructífero el intercambio de opiniones.

Durante la jornada, la delegación cubana a este ejercicio de la ONU ofreció información pormenorizada al

Comité sobre todo el trabajo realizado desde la anterior presentación de su informe en el 2006. La representación estuvo integrada por miembros de la Federación de Mujeres Cubanas, del Tribunal Supremo Popular, la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social.

También estuvieron presentes miembros de la Editorial de la Mujer, del Centro de Estudios de Población y Desarrollo, los ministerios de Justicia y Relaciones Exteriores, la Asociación Cubana de Producción Animal, del Centro Nacional de Educación Sexual y representantes del cuerpo diplomático acreditado en Ginebra.

“Ha sido un ejercicio muy constructivo a partir de que los expertos y expertas reconocieron los avances de Cuba, no solo en el empoderamiento de la mujer, sino también en lograr la igualdad y la inclusión trabajando por eliminar cualquier tipo de discriminación”, declaró Isabel Moya, directora de la Editorial de la Mujer.

Por otra parte, dijo, se realizaron preguntas, recomendaciones y sugerencias que se analizarán y tomarán en cuenta de acuerdo con las características del contexto cubano.

Egipto nombra primer ministro interino

EL CAIRO.—El economista liberal Hazem al Bebloui es el hombre elegido por el presidente interino de Egipto, Adli Mansur, para dirigir el gobierno durante el periodo de transición, que el Ejército ha llamado a respetar luego del derrocamiento del presidente Mohammed Mursi.

El nombramiento de Bebloui, quien deberá ahora elegir a sus ministros, llega después de varios intentos fallidos por el rechazo de la principal formación salafista, Al Nur.

Bebloui, de 76 años, ya fue vicepresidente durante cuatro meses en el 2011. En esta ocasión, el perfil menos significativo y polémico de Bebloui parece haber convencido a los salafistas, según explicó uno de sus más altos cargos, el secretario general de Al Nur en Alejandría, Tarek Hasan.

“No nos han consultado para su nombramiento, pero da igual. Nosotros pusimos nuestras condiciones, y si se respondía a ellas, lo aceptaríamos”, señaló.

DIÁLOGOS DE PAZ ENTRE FARC-EP Y GOBIERNO COLOMBIANO

Continúan avances en torno a la participación política

Laura Bécquer Paseiro

Los representantes del Gobierno de Juan Manuel Santos y los de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), continúan avanzando en la discusión del segundo punto de la Agenda referida a la participación política, según informaron este martes ambas delegaciones, al concluir otro ciclo de las conversaciones que buscan poner fin al conflicto de décadas en esa nación sudamericana.

En un comunicado conjunto emitido en el capitalino Palacio de las Convenciones, sede habitual de los diálogos de paz, cada parte presentó su visión general sobre la participación política, iniciando con el tema de garantías para el ejercicio de la oposición, “como un elemento esencial para la construcción de un acuerdo final que contribuya a cimentar las bases de una paz estable y duradera, y un fortalecimiento de la democracia”.

Las delegaciones intercambiaron propuestas



Representantes de la delegación guerrillera (izquierda), y de la gubernamental (derecha). FOTO: JOSÉ M. CORREA

sobre el primer subpunto denominado *Derechos y garantías para el ejercicio de la oposición política en general, y en particular para los nuevos movimientos que surjan luego de la firma del Acuerdo Final. Acceso a medios de comunicación*, añade el texto.

Asimismo, invitaron a todos los colombianos, así como a las organizaciones sociales, a participar con sus propuestas sobre la Agenda de los diálogos, a través de la página web www.mesadeconversaciones.com.co; mientras reiteraron su agradecimiento a los países garantes, Cuba y Noruega, por su



Vitali Churkin, embajador ruso ante Naciones Unidas.

Rusia verifica ataque químico de oposición siria

NACIONES UNIDAS.—Rusia presentó este martes a la ONU pruebas de que la oposición armada siria usó el gas sarín cerca de Aleppo, en Siria, comunicó el embajador ruso ante Naciones Unidas, Vitali Churkin.

“Acabo de entregar al secretario general (de la ONU) un análisis de las muestras que expertos rusos tomaron en Khal al Asal, el lugar donde cayó un proyectil”, declaró Churkin citado por Ria Novosti. El diplomático agregó que “según demuestran claramente los resultados del análisis, era una ojiva de producción no industrial que contenía sarín”, un agente químico que afecta el sistema nervioso.

El Gobierno de Damasco acusa a los insurgentes de haber disparado un proyectil con carga química contra el barrio de Khal al Asal, en Aleppo, el pasado 19 de marzo, lo cual dejó al menos 26 muertos y varios heridos.

El embajador de Siria ante la ONU, Bashar Jafari, dijo el lunes que los rebeldes guardaban 281 barriles de sustancias químicas en un escondite situado en la ciudad de Baniyas, en el noroeste del país.

Churkin, por su parte, aseguró que su país compartirá los resultados de esas pruebas con Estados Unidos, Francia y Reino Unido, tres países que han denunciado el uso de armas químicas por parte del gobierno de Bashar al-Assad.

“Espero que los analicen y si tienen preguntas nuestros expertos están preparados para responder”, indicó el embajador, quien vino a decir que los casos denunciados por Washington, Londres y París carecen de credibilidad aunque apoyó que se investiguen todos.

Churkin dijo que confía en que la misión de expertos de Naciones Unidas pueda llevar a cabo sus estudios de manera “imparcial” e “independiente”.

eficaz apoyo para el desarrollo del proceso de paz.

Anunciaron que un nuevo ciclo de conversaciones se iniciará el próximo 22 de julio.

En declaraciones a la prensa, el jefe de la delegación guerrillera, comandante Iván Márquez, insistió en la realización de una Asamblea Constituyente, tema que consideró crucial para el logro de la paz en Colombia.

Por su parte, Jesús Santrich, miembro de la delegación guerrillera, envió un mensaje a todo el pueblo colombiano: la Constituyente es la llave de la paz.

En esta ocasión la representación gubernamental no emitió declaraciones a los medios de comunicación.

El proceso de paz entre las FARC-EP y el Gobierno colombiano se inició en noviembre del año pasado en La Habana e incluye, además de la participación política y el tema agrario, cuestiones como la atención a las víctimas, el problema del narcotráfico y el fin del conflicto.